

Pressestelle, Mittwoch, 31. Juli 2013

---

## Element J – Jugend bewegt Mühlheim geht mit dem GraffitiProjekt „A-Tag your City“ in die dritte und letzte Runde

Unter dem Motto „Deine Stadt Dein Style“ erhalten Mühlheimer Jugendliche die Möglichkeit, sich mit dem Thema Graffiti auseinanderzusetzen.

Das Kunstprojekt startet in der letzten Ferienwoche vom **12.08. – 16.08.2013**, jeweils von 11:00 bis 15:00Uhr und ist für Jugendliche ab 12 Jahren gedacht.

Mit der „Kunst aus der Dose“ könnt ihr eigene kreative Ideen entwickeln. Ihr lernt wie man Graffiti sprüht, wo man sprühen darf, was passiert, wenn man an verbotenen Orten sprüht. Wir suchen gemeinsam einen Ort in Mühlheim, der dann von euch gestaltet werden darf. Wenn ihr mal was Neues ausprobieren wollt, dann meldet euch einfach für das GraffitiProjekt an. Das Projekt wird von der Jugendpflege der Stadt Mühlheim angeboten, für die Durchführung sind Michael Podsada und Thomas Parakenings zuständig. Die Teilnahme am Projekt ist kostenfrei, allerdings ist eine vorherige Anmeldung erforderlich.

Anmeldungen sind erhältlich bei der Jugendpflege der Stadt Mühlheim, Rodaustraße 16, Telefon 06108/76915, oder im Internet auf der Seite der Jugendpflege Mühlheim unter:

[http://www.muehlheim.de/images/fb5/jugendpflege/atag\\_plakat\\_back.pdf](http://www.muehlheim.de/images/fb5/jugendpflege/atag_plakat_back.pdf) / [www.deinmuehlheim.de](http://www.deinmuehlheim.de)